

The image shows a vertical scroll of Japanese calligraphy. At the top, the characters '新' and '春' are written in a large, expressive cursive style. Below them, the phrase 'まして' is written in a smaller size. Underneath that, 'でとう' is written, followed by 'ざいます' at the bottom. To the right of the main text, there is a small, separate framed picture showing a window with a view of trees.

一町長一  
三輪 茂



新年あけましておめでとうございます。

平成二十二年の新春を、御家族  
皆様で健やかに迎えられたことと  
心からお喜び申し上げます。

昨年の一次産業におきましては、七月下旬の低温の影響により農作物の減収などが見られましたが、漁業は、昆布漁を除く漁種について、総じて水揚量の増加となりました。

昨年のホツカイドウ競馬につきましては、フランス語で北斗七星を意味する「グランシャリオナイター」としてリニューアルオープニングした門別競馬場で、大勢のファンの方々にナイター競馬を満喫いただき、前年を上回る発売額で、無事、門別競馬場本場化後の初年度を終了することができました。皆様の御支援と御協力に深く感謝申し上げます。

ホツカライドウ競馬は、北海道競馬改革ビジョンの三年目となる本年度が正念場となります。基幹産業の持続的発展のためには产地競馬の安定化が不可欠でありますので、競馬場を地域活性化の拠点として有効活用し、主催者とともにまいります。

日高地区におきましては、観光行政の再構築を内容とした観光再開発ビジョンの下、四季を通じた自然体験型観光の魅力を前面に打ち出した情報発信を行つております。日高山脈や沙流川を有効活用するための各種施設の整備についても積極的に行っておりますので、引き続き自然体験型観光の推進を強化し、誘客に努めてまいります。

ご承知のとおり、昨年の歴史的といわれる総選挙により政権交代がありました。政府は地域主権を基本方針とする考え方を示しておりますが、地域経済を取り巻く環境は依然として厳しい情勢にあります。今後、基礎自治体としての基盤を強固なものにしていくことがますます重要になると考えております。「町民と行政との協働」「地域の特性を活かす」「自助と自立」の基本姿勢に基づき健全な行財政運営に努めてまいりますので、今后とも、皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

新しい年が町民の皆様と日高町にとりまして、希望に満ちた明るい良い年となりますよう心から祈念いたしまして、年頭にあたつての御挨拶といたします。

# 賀詞

新年あけ  
おめで



一議長一  
鹿戸作藏

新年あけましておめでとうござ  
います。

平成二十二年のスタートを、健  
やかにお迎えのことと存じ、心か  
らお喜び申し上げます。日頃より  
の議会活動に対するご理解とご協  
力に対し、日高町議会を代表いた  
しまして厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を顧みますと、長引く  
景気の低迷による経済の停滞やそ  
れに伴う雇用不安、さらに新型イ  
ンフルエンザの本格的な流行など、  
社会的に不安を感じることが多く  
ありました。一方、国民が裁判員  
として刑事裁判に参加する裁判員  
制度がスタートし、大きな関心を  
集めましたが、何といっても最大  
の出来事は、八月に行われた衆議  
院議員選挙により、自民・公明の連  
立政権から民主党を中心とした政  
権へと政権交代がなされたことが  
挙げられると思います。選挙によ  
る政権交代は、平成五年の細川連  
立内閣以来十六年ぶりで、まさに、  
政治的には激動の年であつたとい  
えます。昨年の流行語大賞でも、  
年間大賞が「政権交代」であつたほ  
か、十位以内に「事業仕分け」や  
「脱官僚」が入るなど、例年になく  
政治に関する項目が多く、それだ  
け国民の目が政治に向けられた年  
でありました。

そして、この政権の交代により、  
地方分権がさらに加速していく勢  
であります。

いにあります。「地域のことは地域  
の住民が決める。」そのため、権  
限や財源を国から地方に大胆に移  
譲するという「地域主権」の基本方  
針が閣議決定されました。これは、  
反面、地域に住む住民に、自らの暮  
らす町の未来に責任を持つてもら  
うという住民主体の発想も求めら  
れています。これから的地方自治  
体は、こうした時流を的確に把握  
するとともに、新たな視点を持ち  
ながら、それに対応できる体制づ  
くりを行う必要があります。

日高町も合併後間もなく四年が  
経過し、私ども議會議員も一期目  
の任期を終えようとしております  
が、町民の皆様の付託を受けたと  
いう責務と役割の重大さを自覚し、  
清新で活発な議会活動に取り組む  
決意を新たにしております。

どうか、これまで以上に町政、町  
議会に関心を持っていただき、積  
極的なご意見・ご提言を頂戴しなが  
ら、町民の皆様と一緒に町づくりを進め  
ていくことができればと念願して  
おります。

最後になりましたが、本年も、從  
来に増してご指導とご協力を賜り  
ますようお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご多幸を心  
からお祈り申し上げ、新年に當  
たつてのごあいさつといたします。